

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 31/03/2023

Un nouveau Directeur Général chez Océalia :

**Le Groupe Coopératif Ocealia a annoncé, vendredi 31 mars, l'arrivée début avril
de son nouveau Directeur Général, Mathieu Staub.**

Mathieu Staub, ingénieur agronome de formation, âgé de 49 ans, a passé une première partie de sa carrière dans le domaine des agrofournitures, pour ensuite rejoindre en 2009 la coopération agricole où il a exercé différentes fonctions de Direction au sein de plusieurs groupes coopératifs.

Il succèdera à Thierry Lafaye, qui après 15 années passées à la Direction Générale du groupe s'apprête à quitter son poste fin juin pour faire valoir ses droits à la retraite.

Dans l'intervalle, une période de travail en commun de quelques semaines va s'ouvrir pour assurer la transmission des dossiers les plus importants et une intégration de Mathieu Staub dans les meilleures conditions.

Mathieu Staub aura pour mission de poursuivre la dynamique de développement du groupe engagée ces dernières années dans ses différents métiers, et de piloter avec l'ensemble de la gouvernance les adaptations nécessaires à la transition agricole et alimentaire en cours.

Contact presse : Service communication - Agnès Buisson, 06 11 70 04 91 – abuisson@ocealia-groupe.fr